


Federico Döring

Farol de la calle y *bully* en casa

Mucho aprendizaje les dejó la semana pasada a Sheinbaum, su gabinete y la feligresía de la secta del huachicol fiscal y el fentanilo.

Todos empezando por ella aprendieron lecciones de continencia verbal, que su dinámica con el gobierno de Donald Trump necesariamente será diferente a su soez forma de "hacer política" doméstica.

AMLO y la Presidenta están pésimamente acostumbrados a gobernar sólo con propaganda política y desde las mañaneras, tenemos por gobierno una agencia de mercadotecnia política del rencor y la división social que funciona de 7 a 9 de la mañana. En ese pseudo ejercicio de transparencia e información se distorsiona sistemáticamente la verdad, se miente y oculta la información, se siembran preguntas a modo con meretrices informativas, se golpea y calumnia a los detractores y se evade toda responsabilidad del ejercicio de gobierno.

Ante la manifiesta incompetencia del canciller de ornato y del embajador maceta en Washington nuestro país llegó muy tarde al cabildeo para intentar evitar el impuesto a las remesas motivado por la necesidad fiscal de recursos por una deuda pública abrumadora del gobierno de Trump y el precedente del lavado de dinero del fentanilo a través del banco del bienestar en el sexenio anterior. Ello derivó en que con respecto sólo a ese tema la Presidenta exhortó a los mexicanos y a los descendientes e mexicanos pero ciudadanos

estadounidenses a movilizarse y hacerse sentir de manera civilizada escribiendo a sus respectivos legisladores de ese país.

El problema de comunicación bipolar de la Presidenta la suele llevar a tratar de conducirse con mayor seriedad y

AMLO y la Presidenta están pésimamente acostumbrados a gobernar sólo con propaganda política y desde las mañaneras, tenemos por gobierno una agencia de mercadotecnia política del rencor y la división social que funciona de 7 a 9 de la mañana. En ese pseudo ejercicio de transparencia e información se distorsiona sistemáticamente la verdad, se miente y oculta la información.

medida en Palacio Nacional que en sus giras por el país. Pareciera que encerrada en esas paredes sí sigue el guion del bañagatos y trata de evitar exabruptos, ahí sólo le sale el López Obrador que lleva dentro en cuanto al manejo doloso y falto de ética de la mañanera.

Sin embargo, tristemente en las giras se transforma en candidata de nuevo y al ver votos delante de ella pierde todo recato, mesura e inteligencia emocional y se lleva a sí misma a narrativas facciosamente partidistas. Eso le sucedió en ese mismo tema donde sí llamó a salir a movilizarse y expresarse a las calles en contra de las remesas, no de las redadas de Trump.

Cometió el error de creer que los mensajes y el trato al vecino del norte podía ser con la misma bravuconería y tono amenazador y pendenciero con el que le habla a los periodistas críticos y a sus detractores políticos. Por ello Kristi Noem le dio una sopa de su propio chocolate.



Le aplicaron su propia dosis de mañanera desinformativa y dolosa con una imputación falsa que se convirtió en un golpe político demoledor. Terminó desesperada y acorralada ofreciendo aclaraciones y negando haber dicho lo que jamás dijo sin derecho a réplica alguna, sin acceso a la fuente que cubre la Casa Blanca y sin poder atajar la calumnia en tiempo real. Como se ve y se sintió hemos estado los mexicanos a los que ella y AMLO calumnian, golpean y difaman día a día.

En el colmo de la hipocresía intentó hacerle lo mismo a Jorge Romero el dirigente nacional del PAN sacando de contexto su charla en una entrevista radiofónica como cortina de humo para tratar de evitar que nadie recordara su reto mitinero y pendenciero contra las remesas que la puso contra las cuerdas. Fue su discurso contra las re-

mesas el que azuzó e inspiró los excesos y estupideces de Fernández Noroña y de Melisa Contreras a quienes les tuvieron que colocar el bozal de control de daños.

Lección aprendida esperamos todos, que como ella nos trata a sus detractores corre el riesgo de ser tratada si enfrenta con bravuconería morenista a otros gobiernos ya sean el de Trump, el de España o algún otro. Lección aprendida pues está sola sin canciller ni embajador que le defiendan y ayuden en el manejo de crisis con los republicanos. Lección aprendida para los chairros prohibido tuitear contra Trump con la misma estulticia y procacidad con la que creen que hacen política en redes sociales contra los mexicanos.

Vicecoordinador de los diputados del PAN